

ENVIRONMENTAL COMPLIANCE + ENVIRONMENTALLY SOUND DESIGN & MANAGEMENT IN PROJECT IMPLEMENTATION— AGRICULTURE/ECONOMIC GROWTH FOCUS

KING FAHD PALACE HOTEL—DAKAR, SENEGAL
17 – 19 FEBRUARY, 2014



- L'objectif global de l'atelier est de renforcer la conception et la gestion respectueuse de l'environnement (ESDM) des activités financées par l'USAID au Sénégal, en s'assurant que les participants aient la motivation, les connaissances et les compétences nécessaires pour: (1) assurer la conformité environnementale sur toute la durée de vie de projet et (2) autrement intégrer les considérations environnementales dans la conception et la gestion d'activité à travers tous les aspects de la mise en œuvre et de la clôture afin d'améliorer l'acceptation et la durabilité du projet.
- **The overall goal of the workshop is to strengthen environmentally sound design and management (ESDM) of USAID-funded activities in Senegal by assuring that participants have the motivation, knowledge and skills necessary to: (1) achieve environmental compliance over life-of-project; and (2) otherwise integrate environmental considerations in activity design and management through all aspects of implementation and close-out to improve overall project acceptance and sustainability.**

VALORISATION DE LA DIVERSITÉ	ATMOSPHÈRE AGREABLE	PARTICIPATION ACTIVE DE CHAQUE MEMBRE	PARTAGE DE BUTS ET OBJECTIFS
APPROCHE ÉQUILBRÉE ENTRE LES PROCESSUS ET LE CONTENU	LES ATOUS D'UNE ÉQUIPE EFFICACE		COMMUNICATION EFFECTIVE
LEADERSHIP PARTAGÉ			GESTION DES CONFLITS CONSTRUCTIVE
ACTION, RESPONSABILITÉ ET SUIVI	CONFIANCE MUTUELLE	ANALYSE CRITIQUE ANCRÉE DANS LA SOLUTION DE PROBLÈMES	PRÉFÉRENCE POUR LES DECISIONS CONSENSUELLES

**Douze éléments essentiels au bon esprit d'équipe :
(Adapté de Rees, "How to lead work teams in facilitation skills")**